



# PLAZA MAYOR

15 JUNIO 2011



**NUEVA CORPORACIÓN  
MUNICIPAL  
2011 - 2015**

# TOMA DE POSESIÓN

José Antonio Robles Rodríguez, nuevamente alcalde de Güéjar

José Antonio Robles fue elegido el pasado sábado 11 de junio alcalde de Güéjar en un acto institucional que comenzó pasadas la una de la tarde en el Salón de Plenos con la constitución de la mesa de edad, como recoge la ley, integrada por los miembros de mayor y menor edad, Francisca Velázquez García y Francisco Álvarez Castillo, respectivamente, acompañados por la Secretaria del Ayuntamiento.

Los 11 concejales electos procedieron a jurar o prometer su cargo.

Mediante votación secreta todos los concejales eligieron al alcalde. De los 11 votos emitidos, 7 fueron para el popular José Antonio Robles y 4 para el socialista, Perfecto Álvarez Fernández, proclamándose el primero de ellos, a las una y media de la tarde y por mayoría absoluta, Alcalde. Acto seguido, José Antonio Robles elegía la fórmula de juramento para tomar posesión de su cargo.

El público, entre los que se encontraban numerosos familiares de los miembros de la Corporación Municipal, amigos y simpatizantes recibió con un intenso aplauso el nombramiento del ya alcalde, José.

El alcalde de Güéjar, tras dar la palabra a los portavoces de las dos formaciones, pronunció su discurso de investidura:

Lo primero que quiero decir, es dar las gracias a todos los que estáis aquí que dais solemnidad al acto que estamos celebrando.

Dar las gracias a todos los vecinos que fueron a votar el pasado 22 de mayo, con un 83% de participación.

Dar las gracias también a todos los vecinos que han decidido confiar en la opción que quien les habla encabezaba, y también a quienes no lo han hecho porque seguro que tenían numerosos motivos para elegir otra opción pero a todos deciros hoy a los que nos votaron, a los que no, y a los que no fueron a votar, que no os vamos a defraudar, que vamos a estar a la altura de las circunstancias, que como todos sabéis son de mucha dificultad.

En segundo lugar, quiero decirle al pleno, y a los dos grupos políticos aquí representados, que quizás estemos ante el mandato más duro y difícil de nuestra democracia. Por eso les pido puntos de encuentro, trabajar en la misma dirección, e intentar por todos los medios que los parados en nuestro pueblo cada día sean menos.

Al PSOE, quiero decirle, que les toca controlar y fiscalizar al gobierno, que lo hagan, además de forma exhaustiva, que he conocido el gobierno pero también la oposición, por eso se que representan a muchas personas, tienen mi respeto y mi admiración y desde luego las puertas de la alcaldía como para el resto de vecinos estarán de par en par siempre que vengan a sumar.

A mi grupo quiero decirles que tenemos más responsabilidad que nunca.

Nunca antes tantos vecinos confiaron en nosotros, sois, somos, el gobierno mas votado del partido judicial de Grana-

## SUMARIO

Toma de posesión	2
Impuestos	5
Obras	6
Bienestar y Familia	7
Día del Señor	9
Medio Ambiente	12
Cultura	13
Deportes	16
Fiestas	17
Anuncios	18
Magazine	19
Mirador del Castañar	20



da, pero además de esto, cientos de vecinos tienen puesta la esperanza en lo que podamos hacer.

Nadie ha dicho que vaya a ser fácil, pero debéis, debemos, de poner los cinco sentidos en intentar mejorar la calidad de vida de los Güéjareños.

Ayer inauguramos el mirador del castañar, eso es lo que os pido, y os pedirán los vecinos, trabajar hasta el último segundo del último día de mandato. Eso es lo que nos piden los vecinos, trabajar hasta el último segundo.

El ayuntamiento no tiene competencias en empleo, pero no habrá un momento de sosiego, mientras alguien lo pase mal, no habrá un segundo de tranquilidad mientras sea diferente vivir en un sitio o en otro de nuestro

pueblo y no habrá día de descanso mientras se cierre una empresa o haya un parado en nuestro pueblo.

En tercer lugar, dar las gracias, a los funcionarios y personal de este ayuntamiento, que aquí representa la secretaria del ayuntamiento. Sin ellos, no podríamos hacer todo lo que hacemos, vosotros sois, querida secretaria, los responsables de que hoy nuestro pueblo sea ejemplo, de gestión, de agilidad, de transparencia, de eficacia, de buen pagador, y que seamos un referente en la provincia de Granada.

Asimismo, dar las gracias, a los 6 concejales que hoy dejan de serlo; 4 del grupo socialista y 2 del grupo popular.

A mis dos compañeras, se que no se van, que van a seguir trabajando.

#### **DIRECCIÓN:**

Sonia Fernández Fernández

#### **REDACTORA JEFE:**

Elisabeth García

#### **REDACTORES**

Francisco Álvarez

Vanessa García

Guillermo Sánchez

#### **DISEÑO, MAQUETACIÓN Y FOTOGRAFÍA:**

Elisabeth García

#### **COLABORA:**

Manuel Velázquez

Domingo Puente

#### **IMPRIME:**

Imprenta Poyatos

Plaza Mayor no se hace responsable de las opiniones vertidas en la misma.

**DEPÓSITO LEGAL  
GR-28-1998**

[www.guejarsierra.es](http://www.guejarsierra.es)

# TOMA DE POSESIÓN

Maria Jesús, gracias por tu generosidad, por tu forma de ser, se que has hecho lo que has podido, has tenido unos años muy difíciles en lo personal, ya te he puesto de ejemplo en muchos discursos y donde tu alcalde habla, te seguirá poniendo.

Y a Dolores, que lo dije ayer en el mirador del castañar, que estoy seguro que se podrá hacer mejor, pero es difícil trabajar más. Gracias por lo que has hecho por tus compañeros y por tus vecinos. Ese trabajo de hormiga, esa sensibilidad con los más débiles, con quien más lo necesitan. Dolores doce años de tu vida puesta al servicio de tus vecinos. Gracias por todo lo que nos has dado y enseñado, y por lo que nos va a dar y nos vas a seguir enseñando, se que tu forma de ser no te dejara indiferente ante los problemas de los demás y ahora aunque de otra forma, seguirás haciendo lo que has hecho, cuando caemos ayudarnos a levantarnos, cuando se nos suben las cosas a la cabeza, ponernos los pies en el suelo preocupada por que las cosas salgan bien preocupada por los demás, pero sobre todo, que nos sigas dando, tu amistad, tu cariño y tu forma de ser.

Quiero que sepas, querida Dolores, que de aquel niño que fue a buscarte a tu casa del Zaidín, para que los acompañaras en la candidatura hace 12 años, tienes, mi respeto, mi admiración y siempre mi gratitud.

Y también dar las gracias, a mi familia, a mis hermanos, a mi madre, y por supuesto a mi mujer y mis hijos que son los que me permiten dedicarme a mis vecinos.

Nuestro trabajo tendrá tres principios y tres ejes fundamentales, principios: honradez, honestidad y humildad, las tres h tienen que estar intrínsecas de un buen gobernante, de los que queremos hacerlo bien. Lo voy a repetir a riesgo de parecer pesado, la austeridad no es una opción, es una obligación.

Y también os pido queridos compañeros, autocrítica, intentar todos los días ver lo que hemos hecho, y analizar que se pudo hacer mejor, eso hará superarnos día tras día.

Tres ejes fundamentales: juventud; sin ellos no podemos avanzar, los jóvenes se-

rán los artífices que el presente y el futuro sea azul y no negro. Por eso es fundamental, que ellos tengan empleo, será primordial que ellos tengan trabajo, por eso, la formación ocupara gran parte de nuestro tiempo, a mas formación mas posibilidades, y por supuesto la vivienda, ningún joven que quiera vivir en Gúejar se ira de nuestro pueblo. Por eso las primeras VPO de promoción pública verán la luz en este mandato.

La familia y el trabajo; vamos a bajar los impuestos, se hace más necesario con la entrada en vigor de la injusta ley de aguas de la Junta de Andalucía. Por eso, el próximo día 22 propondré al pleno, bajar el 10%, y por tanto al mínimo, el impuesto de circulación, las plusvalías propondré que estén exentas, y subiremos un 20% las ayudas al material escolar.

El próximo viernes la Junta de Gobierno local aprobara el Proyecto de Urbanización, paso previo y ultimo para la construcción de la guardería, con esto se conseguirá, que los niños de Gúejar tengan una instalación como merecen y en segundo lugar sus padres puedan compatibilizar la vida laboral y familiar.

Y la tercera el turismo, la agricultura y la ganadería, y salud y deporte. Intentaremos construir un balneario en el charcón y aprovechar también la magnífica instalación que es el pabellón deportivo también para el turismo y por supuesto el entorno natural.

Agricultura ecológica, nuestra seña de identidad debemos de ser diferentes al resto. Solicitaremos un taller de empleo de agricultura para formar en esta materia a nuestros vecinos.

Ganadería, las explotaciones ganaderas las potenciaremos y las bonificaremos, por eso, antes de final de año, habrá una ordenanza que bonifique el 50% los pastos de los ganaderos y finalmente decirle a la corporación, y al gobierno en particular, que ellos, los vecinos son nuestra razón de ser, son los responsables de que estemos aquí, sin ellos nada tiene sentido, tenedlos siempre, siempre presentes.

Muchas gracias

## **El Ayuntamiento baja al mínimo el impuesto de vehículos y deroga las plusvalías**

*El equipo de Gobierno popular, tal y como se comprometió en campaña, aprueba nuevas rebajas fiscales y aumenta las ayudas a la familia en el estreno de su mandato.*

**T**ras la constitución de los ayuntamientos el pasado 11 de junio y el posterior pleno de organización del mismo, el equipo de Gobierno popular aprobó un paquete de medidas sociales que supone una bajada del 10% para el impuesto de vehículos de tracción mecánica, lo que lo sitúa en el mínimo legal, la supresión del impuesto municipal de plusvalías y una subida del 20% para las ayudas municipales a material escolar. Con ello y tal y como señaló la Portavoz del Grupo Popular, Ana Vanessa García, “se pretende aligerar la presión fiscal a los contribuyentes güejareños y ofrecer más ayudas de cara a la situación económica catastrófica que atraviesan las familias españolas”.

Estas tres medidas continúan en la línea del Partido Popular en años anteriores. Así en 2009, aprobó una reducción del 10% para el impuesto de vehículos y del 12% para el de construcciones. Además, el Ayuntamiento mantiene el IBI al mínimo establecido por ley con un tipo impositivo que se sitúa en 0,4%,

y una cuota “irrisoria” de 1.029 de las antiguas pesetas (5,78 euros) para 26 m<sup>3</sup> de agua. Además, el equipo Popular ha creado y mantenido a lo largo de su gestión un conjunto de ayudas municipales sociales que marcan las directrices de una política social que se refuerza año tras año:

bonificación del 50% del IBI a familias numerosas, becas universitarias, ayudas a material escolar o las ayudas municipales a nacimientos que van desde los 300 euros al primer hijo, 600 al segundo y 1.200 euros al tercero y consecutivos.

Para el alcalde, José A. Robles, “la política social llevada a cabo por el Partido Popular marca un hito en la historia de la democracia, ya que con un presupuesto infinitamente menor al de otras administraciones, hemos conseguido crear y reforzar un sistema de ayudas sociales que permita a los güejareños vivir mejor”. Asimismo el primer edil puntualizó que “estas ayudas nacieron de compromiso del Partido Popular y se mantendrán tal y como se dijo en campaña electoral”.

En este sentido, el primer edil señaló que “los compromisos electorales están para cumplirlos, dijimos que el 22 de junio de 2011 se bajaría el IVTM y se derogarían las plusvalías y así ha sido, nosotros cumplimos”. De igual modo el alcalde ha adelantado que “estas medidas no serán las únicas” e informó que “próximamente serán los ganaderos locales quienes se beneficien de la bonificación del 50% de los pastos tras la aprobación de la ordenanza municipal”, una iniciativa del PP en el Ayuntamiento que surge de la apuesta por el turismo, la ganadería y la agricultura como motor de desarrollo y generación de empleo en nuestro pueblo.



Las calles del Arroyo de la Greda se encuentran ya muy avanzadas, estando prevista su finalización para finales del próximo mes. Se cumple así el compromiso de arreglo de viales de este barrio, con una inversión municipal total de 78.000 euros.

Por otro lado las obras del nuevo vial de acceso a las instalaciones deportivas municipales del Hoyo, han dado comienzo. Esta nueva calle, de 8 m de anchura, facilitará la entrada al recién asfaltado aparcamiento del Hoyo a todo tipo de vehículos así como al Pabellón Deportivo Municipal, al Gimnasio y a la Pista de Petanca.



## Comienzo del cole de verano en Güéjar Sierra

*El Ayuntamiento mantiene la gratuidad del servicio y registra un 50% más de inscripciones que en 2010.*

*La Escuela Municipal de Verano comenzó el lunes 4 de julio, y finalizará el 12 de agosto para dar paso a las actividades de las Fiestas Patronales de la localidad.*



La Escuela de Verano de Güéjar Sierra parte de la iniciativa municipal del Área de Bienestar Social y Familia, la cual pretende a través de este servicio facilitar a los padres la conciliación de la vida familiar y laboral durante las vacaciones estivales. “Se trata de una alternativa de ocio y aprendizaje que, en estos meses y junto con el resto de

actividades proyectadas a lo largo del verano, permiten a lo más pequeños disfrutar de un verano menos sedentario, cargado de diversión y dosis de convivencia”, ha apuntado la delegada del Área de Bienestar y Familia, Sonia Castillo.

Las clases comenzaron el pasado lunes 4 de junio con

la primera toma de contacto y se prolongarán hasta el 12 de agosto, fecha en que la localidad acogerá sus tradicionales festejos en honor a sus Patronos. Hasta el momento, son más de medio centenar los pequeños de entre 4 y 12 años que ya disfrutaban de las actividades programadas: actividades deportivas, de habilidades sociales, talleres de reciclaje, manualidades y

# BIENESTAR Y FAMILIA

otras acciones recreativas. En este sentido, Castillo ha destacado "la buena acogida de la que presume la Escuela de Verano entre las familias güejareñas", y ha informado que en esta edición "se ha alcanzado el doble de inscripciones con un total de 56 participantes".

Por otro lado, la edil popular ha informado que

"la Escuela de Verano es un ejemplo más del trabajo que en materia de bienestar social viene desarrollando el Partido Popular en el Ayuntamiento de Güéjar Sierra". Así, Castillo ha subrayado "que mientras desde el Gobierno del socialista Zapatero se continua dando rienda suelta a la tijera social, el Partido Popular en el Ayuntamiento de Güéjar Sierra baja los im-

puestos y aumenta las ayudas a la familia".

Finalmente, la delegada de Bienestar y Familia ha felicitado al equipo humano que se encargado de la coordinación de la Escuela por "la motivación y preparación con la que año tras año consiguen crear un programa imaginativo que sorprenda a grandes y pequeños".

## Fin de Curso Escuela de Adultos



**E**sta centenaria tradición vuelve año tras año a las calles de nuestro pueblo a los sesenta días del Domingo de Resurrección, este año bien entradas las calores del mes de junio.

Ya desde el siglo XII que se extendiera al mundo entero esta costumbre siendo Santo Tomás de Aquino uno de sus principales difusores con su Oficio y Misa del Corpus y la composición de himnos tan universales como el Pange Lingua hemos conservado esta tradición hasta nuestros días.

El barroco del siglo XVIII llenó las calles de altares efímeros y recargados adornos para el paso procesional de la Custodia, hoy en nuestro pueblo siguen alzándose siete altares que retrotraen la imaginación a cómo pudieron ser aquellos años de esplendor artístico.

Otras tradiciones han quedado en el olvido, como la recolección de mastranzo e hierbas aromáticas para alfombrar las calles, tradición de la que éramos protagonistas los güejareños no solo en nuestro pueblo, sino en Granada capital, motivo por el que nos fue concedido el privilegio arzobispal de procesionar el Santísimo Sacramento dos veces al año como es de general conocimiento, privilegio que resalta aún más la importancia de

esta fiesta dentro del calendario religioso y local de Güéjar Sierra.

A la hora de costumbre, comenzó la Solemne Eucaristía en la que se desarrolló el bohato y el esplendor que la liturgia católica tiene reservada para días como este. Nuestro Párroco recordó en su homilía el motivo de celebrar la Institución de la Eucaristía fuera del Jueves Santo para poder desgranar todo su contenido a fondo y avanzar en nuestro pueblo en la Caridad, haciendo un llamamiento a formar en nuestro pueblo Cáritas Parroquial.

A medio día y con un sol de justicia salió la procesión encabezada por los niños que este año han recibido la Primera Comunión, incienso y cera con la que alumbraban algunos feligreses escoltaban al Santísimo Sacramento en la Custodia Sobredorada reservada para este día, echando en falta un año más el magnífico Palio de respeto que se bordara en 1928. La nueva Corporación Municipal, recién tomada posesión tras las elecciones, cerró el Cortejo Oficial como es costumbre.

Un año más la Concejalía de Fiestas agradece el enorme esfuerzo que realizan las vecinas de las céntricas calles por las que discurre la procesión para engalanar fachadas y balcones y montar los bellos altares a los que estamos acostumbrados.



# Día del Señor



Plaza Nueva



Calle Santísima Trinidad



Plaza Mayor



Calle Ramón y Cajal



Calle San Vicente



Plaza Atillo

## La Junta califica las aguas del Genil y Maitena como aptas para el baño

*La Consejería de Salud de la Junta de Andalucía levantó la prohibición de baño el pasado 22 de noviembre de 2010 tras evaluar en su informe que las aguas de la zona cumplían los niveles de calidad establecidos en la normativa vigente.*

**E**l Ayuntamiento de Güéjar Sierra ha desmentido los datos recogidos en el informe anual de la Agencia Europea de Medio Ambiente (AEMA) y la Comisión Europea donde se informa desfavorablemente de la calidad de las aguas del Río Genil y Maitena como zonas aptas para el baño. Al parecer, Bruselas ha "omitido" los últimos resultados obtenidos en el estudio realizado por la Consejería de Salud de la Junta y que confirmaron que las aguas cumplían los valores de la normativa vigente, dando paso al levantamiento de la prohibición de baño desde el pasado 22 de noviembre de 2010.

Así, las zonas de baño del Río Genil y Maitena forman, junto con las zonas del Embalse Cubillas, Bermejales, el Río Toba y Fuencaliente a su paso por Huéscar y Orce, el censo provincial de aguas de baño cuya elaboración y gestión de calidad de sus aguas es competencia de la Junta de Andalucía. Por todo ello y según informó el alcalde popular, José A. Robles, "desde el Ayuntamiento no entendemos como la Junta de Andalucía ha pasado por alto informar a la Comisión Europea el resultado del informe de calidad de las aguas de Güéjar, dando lugar a que se publiquen



*unos datos erróneos que no hacen más que desprestigiar uno de los grandes atractivos turísticos de la localidad a su vez que crear una falsa alarma entre los bañistas que frecuentan la zona".*

*Por otro lado, el regidor lamentó que "por motivos como éste, donde el descuido y desinterés de la Junta han propiciado la difusión de una desafortunada errata, sectores como el turismo local de la zona puedan verse gravemente afectados*

*en los próximos meses". "Estamos atravesando una tremenda crisis dentro del sector hortofrutícola español como consecuencia del lanzamiento de una falsa acusación que ha dado lugar a una campaña de desprestigio cuyas consecuencias son devastadoras", "por ello", añadió el alcalde, "no podemos permitir que falsas noticias, vengan de donde vengan, desacrediten la calidad y salubridad de nuestros productos".*



## Visita Cultural a la Alhambra y al Museo Caja Granada Memoria de Andalucía



**E**l pasado día 30 de Junio, la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Güéjar Sierra, organizó una salida cultural al monumento de la Alhambra y al Museo Caja Granada Memoria de Andalucía, donde participaron un nutrido número de güéjareños, alrededor de unos sesenta entre hombres, mujeres y niños.



**Y**a en el recinto de la Alhambra visitaron la Alcazaba y los Palacios Nazaríes, pudieron conocer de cerca una obra de arte de tales dimensiones y Patrimonio de la Humanidad, donde algunas partes permanecen en proceso de restauración como es el caso del famoso Patio de los Leones, leones estos ya restaurados, que si pudieron contemplar en la exposición que el Patronato de la Alhambra ha dispuesto antes de volverlos a su ubicación definitiva.

Soberbia y exquisita, la Alhambra es uno de los grandes tesoros nacionales, un maravilloso palacio y fortaleza rodeado de hermosos jardines que permite espiar en la historia de Andalucía. De ahí que en la jornada de la

tarde se programara la visita al Museo Caja Granada Memoria de Andalucía, que ante un amplio conjunto de medios audiovisuales e interactivos los gúejareños tuvieron la posibilidad de acercarse al pasado de la Granada y la Andalucía Medieval, conociendo aspectos concretos de nuestra diversidad natural, social y cultural.

Quisiera agradecer a todos los participantes en esta actividad su paciencia y aguante, ante el maratón cultural que realizamos, teniendo en cuenta el horrible día de calor que pasamos todos.

Sonia Fernández



## REPRESENTACIÓN FIN DE CURSO GRUPO DE TEATRO



## FERIA DEL LIBRO



**E**l pasado mes de Junio, el salón de usos múltiples del Colegio Sierra Nevada acogió una nueva edición de la Feria del Libro.

Una vez más, gracias a la colaboración entre Ayuntamiento, Colegio, AMPA y Librería Gloria, de nuevo se pudo encontrar libros de varios géneros y para todas las edades a un 30% de descuento sobre su precio original.





Primer Campus de Gimnasia Rítmica de Güéjar Sierra



Equipo de Gimnasia Rítmica de Güéjar Sierra

## **ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS A LAS FIESTAS PATRONALES 2011**

- Campeonatos deportivos del 20 de Julio al 5 de Agosto.  
Entrega de Premios y Trofeos al finalizar cada actividad.**
- Campeonato de Pesca Infantil día 6 de agosto.**
- Actividades en Guadalinfo.**
- V Concurso de Camisetas.**
- Paint Ball de agua día 8 de Agosto.**
- IV Maratón Fotográfico.**
- Fomento del Traje Flamenco.**
- Novena en honor a nuestros Patrones del 1 al 9 de Agosto.**



TOMA  
NOTA

FERIA Y FIESTAS  
DEL  
BARRIO ALTO.

Mes de  
septiembre

FIESTAS DE  
CANALES

Del 2 al 4 de  
septiembre

CERTAMEN  
JUVENIL DE  
PESCA EN EL  
RÍO GENIL.

Sabado. 6 de Agosto

I FESTIVAL  
JOVEN EN  
GÜÉJAR SIERRA.

Jueves. 11 de agosto

JORNADA DE  
PAINTBALL EN  
GÜÉJAR.

SÁBADO 19 DE  
AGOSTO.

Inscripciones en el  
Ayuntamiento

EXCURSIÓN A  
AQUAOLA

Día 23 de Agosto.

Inscipciones en el  
Ayuntamiento.  
hasta el 18 de Agosto

FIESTAS  
PATRONALES 2001.

Del 10 al  
15 de Agosto.

## SOPA DE LETRAS

L	A	C	E	R	E	A	Z	A	A	P	O	T	R	T	E	A	G
R	A	N	C	A	A	R	C	N	T	I	D	U	A	D	S	D	E
B	B	E	N	C	E	G	F	I	I	C	I	R	O	S	A	A	N
U	R	E	N	S	T	E	R	O	R	O	R	Q	G	A	A	N	I
S	M	A	O	E	S	N	T	A	P	E	E	U	Q	I	Ñ	U	E
Ñ	R	A	S	F	R	T	U	T	A	Q	M	I	N	U	A	E	T
F	U	I	E	I	N	I	E	C	U	N	I	A	M	P	O	R	T
A	S	N	T	T	L	N	E	H	P	O	M	D	E	L	I	H	C
E	I	R	D	A	E	A	P	I	U	E	R	A	T	T	I	V	O
E	A	S	M	L	U	Y	S	N	L	A	N	A	A	D	R	E	M
A	S	D	E	I	T	E	N	A	E	R	U	N	S	A	B	O	O
R	S	U	A	A	V	E	Y	D	U	L	C	E	J	A	P	O	N

No te aburras, busca en la sopa de letras los siguientes nombres de países productores de cerezas: Turquía, Norteamérica, Chile, España, China, Japón, Brasil, Italia, Francia, Alemania, Rusia y Argentina. Con las letras que te sobren, puedes componer una frase alusiva.

### Frase letras restantes.

Las cerezas aportan beneficios a la salud. Esta fruta tiene un sabor dulce y suave.

D. Puente

		1						
		2		3				4
			5			6		7
5			1	4				
	7						2	
				7	8			9
8		7			9			
4				6		3		
						5		

SUDOKU

*"A los veinte años, la voluntad es reina; a los treinta, lo es el ingenio; a los cuarenta, lo es el juicio."*

Benjamin Franklin

*"La juventud es mejor para inventar que para jugar, mejor para ejecutar que para dar consejo, y mejor para proyectar que para realizar."*

Francis Bacon

12 de agosto:

Día Internacional de la Juventud



### TELÉFONOS DE INTERÉS

Ayuntamiento.....	958 484 500
Juzgado de Paz .....	958 484 657
Centro Guadalinfo .....	958 484 460
Consultorio Médico .....	958 484 060
Farmacia .....	958 484 638
Guardia Civil .....	958 484 501
Policia Local .....	629 534 745
Parroquia .....	958 484 542
Pediatra .....	958 489 120
<b>GRANADA</b>	
Aeropuerto.....	958 245 200
Estación de Autobuses .....	958 185 480
Guardia Civil Granada.....	062
Hospital Clínico .....	958 023 000
Hospital Ruíz de Alda .....	958 020 000
Renfe .....	958 271 272
Sevillana Electricidad .....	958 227 413



### HORARIO DE AUTOBUSES

#### DÍAS LABORABLES

##### GRANADA - GÜÉJAR SIERRA

7:20, 8:00, 8:50, 9:30, 10:10, 10:50, 11:30, 12:10, 12:50, 13:30, 14:10, 15:00, 15:40, 17:00, 18:20, 19:40, 21:00, 22:30

##### GÜÉJAR SIERRA - GRANADA

6:45, 7:20, 8:00, 8:50, 9:30, 10:10, 10:50, 11:30, 12:10, 12:50, 13:30, 14:10, 15:00, 16:20, 17:40, 19:00, 20:20, 21:40

#### SÁBADOS

##### GRANADA - GÜÉJAR SIERRA

7:20, 8:30, 10:30, 12:00, 13:30, 17:00, 19:00, 20:30, 22:00

##### GÜÉJAR SIERRA - GRANADA

6:50, 8:00, 9:10, 11:15, 12:45, 15:00, 18:00, 20:00, 21:15

#### DOMINGOS Y FESTIVOS

##### GRANADA - GÜÉJAR SIERRA

9:15, 14:00, 18:00, 20:30

##### GÜÉJAR SIERRA - GRANADA

8:00, 13:00, 17:00, 19:00

\* Los horarios subrayados acceden al Barrio Alto.

# MIRADOR DEL CASTAÑAR

## El Mirador del Castañar ya apunta al Valle del Genil

*\* El remodelado espacio representa uno de los puntos turísticos más estratégicos de Güéjar Sierra, ya que su ubicación en el acceso al singular y bello paraje del Valle del Genil hace de esta localización un lugar idóneo para el descanso y el esparcimiento de los miles de visitantes que transitan la zona.*

*\* La inversión de esta actuación ha supuesto 54.145 € a las arcas municipales.*

**E**l pasado 10 de junio fue inaugurado por el alcalde y miembros de la Corporación, en funciones hasta la constitución del nuevo Ayuntamiento, el remodelado Mirador del Castañar, un espacio cuya plataforma fue arramblada por el duro temporal que azotó la localidad güe-jareña el pasado año. De hecho, los grandes daños registrados llevaron al Ayuntamiento a la declaración de zona catastrófica y puesta en marcha de actuaciones urgentes de reparación en los lugares más afectados: acondicionamiento de la carretera de Hazas Llanas, limpieza de caminos rurales o la restitución de otro de los puntos turísticos más relevantes del municipio, la plataforma de acceso al Barranco de San Juan.

Con un espacio rectangular de más de 100 m<sup>2</sup>, la plataforma en voladizo del Mirador está anclada sobre vigas de hormigón, apoyadas y arriostradas en terreno natural, y sobre cuya estructura se proyecta una pequeña pasarela que nos acercará, más si cabe, a la belleza del lugar. Asimismo y sobre su superficie, se ha instalado mobiliario urbano como bancos para el descanso, papeleras y un prismático panorámico, el primero de la localidad. Además y según adelantó la delegada en funciones del Área Municipal de Turismo, Sonia Castillo, "próximamente se procederá a la instalación de un mapa informativo en el que se reflejarán aspectos de la flora autóctona".



Tras cuatro meses de obras y con una inversión de 54.145 euros, el Mirador del Castañar es hoy "una ventana en la que vecinos y visitantes podrán deleitarse con una de estampa paisajística única, donde la vegetación de la zona y el descenso del Río Genil esbozan una instantánea espectacular", manifestó el alcalde electo, José A. Robles. "El resultado ha sido muy satisfactorio, se ha conseguido integrar la estructura del voladizo, consiguiendo mantener la armonía del paisaje a la par que hemos creado un espacio turístico que será sin duda parada obligada para el visitante", señaló Robles.

Por otro lado, Castillo informó de los "importantes avances que la localidad está experimentando en materia turística, concretamente en turismo deportivo". "En las próximas semanas y con la llegada de la época estival Güéjar Sierra acogerá destacados eventos del deporte nacional: el I Triatlón de Sierra Nevada, la prueba de bici de montaña Sierra Nevada al Límite y la segunda edición del Certamen de Salmónidos Mosca en el Río Genil". De igual modo, Castillo también señaló otras actividades turísticas que pronto verán la luz y que nacen de la iniciativa de los empresarios y asociaciones locales, son: "la I Jornadas Gastronómicas de la Cereza, el I Certamen de Miel de Güéjar Sierra o las I Feria de la tapa con miel".

Finalmente, el alcalde en funciones, José A. Robles ha felicitado "al equipo técnico que ha dirigido y ejecutado las obras", y ha concluido que "el Mirador del Castañar cierra un mandato marcado por la buena gestión del Partido Popular, y que a apenas unas horas de la constitución de la nueva Corporación", que también contará con un equipo de Gobierno popular, "seguirá trabajando para que Güéjar Sierra siga siendo un referente de la política local".

